

Déplacements au Chili

Santiago dispose d'un bon service de taxis et les prix sont raisonnables. Les taxis sont équipés de compteurs, sinon le chauffeur devrait vous indiquer le prix à l'avance. Une surtaxe de 50 p. 100 s'applique après 21 h tous les jours ouvrables, le samedi dans l'après-midi, les dimanches et les jours fériés. Santiago a aussi un service de métro en apparence très comparable à celui de Montréal. Des services aériens réguliers offerts par LANChile et LADECO sont fréquents à l'intérieur du pays; des vols nolisés peuvent aussi être assurés. Il est fortement recommandé de réserver à l'avance. Les services de train permettent aux touristes de se rendre de Santiago à Valparaíso en trois heures, à Concepción en 7 heures, à Puerto Montt en 18 heures. Vous pouvez également louer des voitures, les permis de conduire internationaux étant acceptés.

Hôtels

Les trois meilleurs hôtels de Santiago sont : le Crowne Plaza Holiday Inn, le Carrera et le Sheraton. Les deux premiers sont situés tout près de l'Ambassade et de la plupart des lieux de rendez-vous. Le Sheraton se trouve à 3 km environ du centre-ville. Si les réservations sont faites par l'entremise de l'Ambassade du Canada, vous pouvez bénéficier d'escomptes substantiels.

Règlements douaniers

Les articles suivants peuvent être librement introduits au Chili : 500 cigarettes, 100 cigares, 500 grammes de tabac, 3 bouteilles de spiritueux, un appareil photographique et tous les effets destinés à l'usage personnel. Les fruits, légumes, fleurs et produits laitiers ne peuvent être importés.